

Sunchales, 11 de octubre de 2019

Señores del

Concejo Municipal

Sunchales

Ref.: Propuesta "Antiguos Pobladores"

De nuestra consideración:

Por la presente nos dirigimos a ustedes con el fin de proponer como una de las candidatas al reconocimiento de "Antiguos Pobladores" a la señora Cladis Leonor Spósito de Scapino.

Cladis nació el 20 de agosto de 1939 en Selva Prov.de Santiago del Estero. Hija de padres agricultores. La mayor de tres hermanos.

Sus estudios primarios los cursó en la escuela N°514 de Arrufó y luego el secundario lo realizó en el colegio Sta. Teresita del Niño Jesús de Hersilia, donde también se recibió de Maestra Normal Nacional.

En el año 1957 toda la familia se muda a esta localidad donde comienza a trabajar como secretaria del Doctor Merino.

Como su deseo era ejercer su profesión logra su primer reemplazo como docente en el Colegio San José en 1º inicial, y luego continúa su tarea dentro del colegio como cuidadora de las alumnas pupilas y como Maestra de Jardín de Infantes.

En el año 1962 la llaman para cubrir un cargo de Maestra de Jardín de Infantes en la Escuela Nacional N°169, actual Escuela Manuel Savio, pero al no tener esa especialización tuvo que esperar al autorización del Ministerio de Educación de Santa Fe, por esto decidió especializarse en el Instituto Bernasconi de Buenos Aires. Con esto logra su tan ansiado título, y pudo concursar y titularizar en el cargo que ya ejercía, siendo la primera Maestra Jardinera en Sunchales.

En 1965 contrae matrimonio con Danilo Scapino, de esa unión nacieron Daniela, Sandro y Lucas.

En el año 1977 /78 ejerce simultáneamente como directora y docente de la guardería municipal.

Después quiere continuar en el nivel primario y trabaja como personal único de la escuela 179 zona rural de Monigotes por un periodo de tres años.

En el año 1981 regresa a Sunchales y ejerce como maestra de grado en escuela N° 6388 "Juan B.V.Mitri" dando clases en el área ciencias sociales en 6º y 7º grado, llegando a ocupar el cargo de Vice directora de dicha institución.

Trabajo simultáneamente en el Nivel de Educación Primaria de Adultos, actualmente CEPA N° 6518 durante más de diez años.

Además integro y formo junto a otras colegas el Centro de Estudio de la Lengua durante varios periodos.

Entre los años 1991 a 1996 por concurso titulariza como Directora en la Escuela N° 381 J.V.Gonzalez de Eusebia, y es allí donde llega su tiempo de jubilación.

Formó parte junto a otras docentes y miembros de comisión vecinal de la Comisión para la creación de una nueva escuela primaria en el Barrio 9 de julio, viéndose concretado este sueño en la realidad con la Escuela 1213."Comunidad Organizada".

Fue autora de la letra de la canción homenaje al Pionero del Cooperativismo en Sunchales Don Juan V.B Mitri

Participo en la redacción de uno de los libros referidos a la historia de Sunchales.

Integró la Comisión del Centro de Jubilados y Pensionados de Sunchales.

Fue Catequista y Coordinadora de la Zona Pastoral Virgen de Guadalupe en el barrio 9 de julio.

Formo parte del grupo de ahorristas fundadores de la Mutual Libertad e integro la primera comisión que reabrió la nueva mutual y continua durante varios años.

Siempre siguiendo su vocación de ser útil y colaborar con instituciones de Sunchales, desde 2007 forma parte de la Comisión Fundadora de la Biblioteca Popular-Escolar "Lisandro de la Torre", que funciona y pertenece a la Escuela N°6388 Juan B.V. Mitri.

Sus pasatiempos favoritos son pintura al óleo estilo realismo, pinto decenas de cuadros y además realizo restauraciones de objetos antiguos.

Es para sus hijos madre ejemplar los cuales le agradecen el haberle permitido obtener un título profesional a cada uno de ellos.

Agradecemos la atención que dispensen a nuestra propuesta nos complace saludarlos cordialmente.

Martita T.de Leonardini

P/ Comisión Directiva – Biblioteca Popular Escolar "Lisandro de la Torre"

